

2月26日（金）

♪冷たい雨に打たれて～、と歌いたくなるような雨の一日でした。ただし、街をさまようことはしませんでした。ということで、今日も一日パソコンでの仕事です。今日は社報を作成しました。今月は28日までですから、いつもの月より2～3日早く終わってしまいます。まだ日があると思っていたら、全然、余裕がなくなっていました。3月1日号の内容は…、それは3月1日にアップしてのお楽しみにしておきましょう。

さて、大変なことが起きました。今朝、娘と母（娘からみれば祖母）の会話で、「髪を染めたの知らなかった」「え～、5日も前に染めたのに、今まで気づかんかったんかいな」というようなやりとり。私はそんな会話を聞きつつも興味なく、新聞を読んでいました。夕刻、姪っ子がやってきて娘に「髪、染めたんや」と言っているのを聞いて、ふと見ると、娘の髪の一部が緑色に。え？いつの間に？今朝の会話を思い出しました。「5日も前に…」そんな前から？髪を染めたのに一番気づかなかったのは母ではなく、私でした。男性女性に関係なく、髪形や服装など、若い時から気に留めることはありませんでしたから、どうってことないんですが、とはいえ全く気付かなかったことに少しショックでした。（苦笑）